



Burgos



Ámbito geográfico: Burgos

Materia: Vistas de ciudades

Fecha: 1659

Autor(es): [Matthäus Merian].

Lugar de publicación: Alemania

Escala: Escala indeterminada

Lengua: Español

Otras lenguas: No hay más lenguas

Coordenadas: (O 3°43'19"-O 3°37'17"/N 42°22'21"-N 42°18'58")

Descripción física: 1 vista: blanco y negro: 18,5 x 30,5 cm, en una hoja de 33,5 x 37,5 cm

Datos de publicación: Matthäus Merian, [Frankfurt, 1659]

Signatura: 13-D-37

Notas

Vista panorámica de la ciudad de Burgos. Se trata de un grabado realizado en placa de cobre, procedente de la "Topographia Germania" de Mattäus Merian, editada entre 1642 y 1668. Merian fue un cartógrafo y grabador suizo afincado durante casi toda su carrera en Frankfurt, elaboró esta obra junto con el geógrafo alemán Martin Zeiller, obra monumental de 31 volúmenes que sigue el modelo del "Civitates Orbis Terrarum" de Braun & Hogenber. Ésta incluía una gran cantidad de planos de ciudades y mapas de la mayoría de países y un mapa del mundo que acabó siendo muy popular, publicándose en multitud de ediciones. Marco sencillo; dentro del marco, en la parte superior, centrado, figura el título en español. En la vista se representa en primer lugar un gran árbol y dos transeúntes, uno a pie y el otro a caballo por el camino de entrada a la ciudad. En segundo término, grandes masas de arbolado, zonas ajardinadas y agrupación de edificios entre los que destacan la catedral de Burgos, el monasterio de Santa María la Real de las Huelgas y, al fondo, el castillo, situado en el cerro de San Miguel. Sin toponimia. Rotulación en letra de palo. Datado durante el reinado de Felipe IV (1621-1665)